

Gemeinde-Info



Ein Sommer voller Events

Kultur und wie sie zu vereinbaren ist

Mit viel Herzblut

Die Basisstufe der Schule Langnau Ost

Park- und Platz!

Information zur Fahrzeug- und Hundehaltung

Oberemmentaler Geschichte(n)

Dirigiert von Herausgeber Hanspeter Buholzer und unter der Mitarbeit von insgesamt 14 Autor:innen werden historische Geschehnisse im Oberen Emmental – vom Mittelalter bis in die Neuzeit – in einem 256 Seiten starken Werk dargestellt. Zahlreiche Beiträge stammen von der langjährigen Chüechlihus-Verantwortlichen Madeleine Ryser und bilden das Herzstück des Buches. Von den Ursprüngen im Mittelalter und der ersten Infrastruktur über die Gesellschaftsnormen und Kultur der Frühen Neuzeit bis hin zu modernen Bauprojekten bietet das Buch interessante Artikel zu Verdingwesen, Wirtschaftssitten, Käsehandel, Giftmordprozessen, illustren Gästen und prominenten Persönlichkeiten der Region. Mit leicht zugänglichen Texten eignen sich die Oberemmentaler Geschichte(n) für alle Geschichtsinteressierten als Nachschlagewerk zur Region.

Hanspeter Buholzer (Hg.), Oberemmentaler Geschichte(n), erhältlich in Detailhandelsgeschäften der Region oder online unter: www.edition-salus.com

Regionalmuseum verschenkt 2000 Objekte

Das Regionalmuseum Chüechlihus überarbeitet seine Sammlung öffentlich. Die Emmentaler Bevölkerung und der Objektrat #AltSuchtNeu setzte sich in diesem Jahr mit Textilien wie Kleidern, Anzügen, Bettwäsche, Schürzen und Trachtenstücke, aber auch Geschirr, Hüten und Regenschirmen auseinander. Im Spätherbst 2023 werden über 2000 Objekte das Museum verlassen.

Wer eine gute Idee hat, sich von den Kulturgütern inspiriert fühlt und ihnen ein neues Leben schenken möchte, darf sich bis am 25. Juni auf ENTSAMMELN.CH darauf bewerben. Dort sind alle Objekte sichtbar. Zudem sind sie im Dachstock des Regionalmuseums Chüechlihus ausgestellt. Sie dürfen vor Ort angefasst und anprobiert werden. Mit etwas Glück können diese Objekte am Chüechlihus-Sundig, 3. September 2023, von den neuen Besitzer:innen abgeholt werden.



Der Objektrat #AltSuchtNeu, ein eigens für das Projekt gegründetes Gremium, begleitet die Entsammlung 2023 im Regionalmuseum Chüechlihus. (Bild: Andreas Reber)